

Evangelio según san Lucas en audio

Escucha el Evangelio de san Lucas en audio. Reza con cada uno de los 24 capítulos. El tercer Evangelio recoge la predicación de san Pablo. El autor era un médico, hombre culto, meticuloso. El texto destaca la oración y la misericordia de Jesús, la maternidad de la Virgen María, y la importancia del Templo de Jerusalén.

17/10/2025

Escucha el Evangelio de san Lucas

Capítulo 1 (3 min). En este audio podrás escuchar el anuncio del nacimiento de Juan Bautista; anunciación y encarnación del Hijo de Dios; visitación de María a Isabel; el “magnificat” nacimiento y circuncisión de Juan Bautista; el “benedictus” de Zacarías.

Capítulo 2 (7 min). En este audio podrás escuchar el Nacimiento de Jesús; adoración de los pastores; circuncisión de Jesús; purificación de María y presentación de Jesús; profecía de Simeón; la profetisa Ana; infancia de Jesús; el Niño en el templo de Jerusalén; regreso a Nazaret.

Capítulo 3 (2 min). En este audio podrás escuchar la predicación de Juan Bautista; prisión de Bautista;

bautismo de Jesús; genealogía de Jesús.

Capítulo 4 (3 min). En este audio podrás escuchar las tentaciones en el desierto; ministerio en Galilea; predicación en Nazaret; curación de un endemoniado; curación de la suegra de Pedro; predicación en Judea.

Capítulo 5 (6 min). En este audio podrás escuchar la pesca milagrosa y vocación de los primeros discípulos; curación de un leproso; curación de un paralítico; vocación de Mateo; discusión sobre el ayuno.

Capítulo 6 (5 min). En este audio podrás escuchar la cuestión del sábado; elección de los doce apóstoles; el sermón de la montaña; las bienaventuranzas; las imprecaciones; amor a los enemigos; rectitud de corazón; necesidad de las obras.

Capítulo 7 (3 min). En este audio podrás escuchar la fe del centurión; resurrección del hijo de la viuda de Naín; embajada de Juan Bautista; Jesús reprocha la incredulidad de su pueblo; el perdón de la mujer pecadora.

Capítulo 8 (4 min). En este audio podrás escuchar a las santas mujeres; parábola del sembrador; sentido de las paráboles; parábola de la lámpara; los verdaderos parientes de Jesús; la tempestad calmada; el endemoniado de Gerasa curación de la hemorroísa y resurrección de la hija de Jairo.

Capítulo 9 (8 min). En este audio podrás escuchar la misión de los doce apóstoles; opinión de Herodes sobre Jesús; regreso de los apóstoles; primera multiplicación de los panes; confesión de Pedro; primer anuncio de la pasión; necesidad de la abnegación; la transfiguración;

curación del muchacho lunático; segundo anuncio de la pasión; el mayor en el reino de los cielos; los samaritanos no reciben a Jesús; exigencias de la vocación cristiana.

Capítulo 10 (5 min). En este audio podrás escuchar la misión de los setenta y dos discípulos; regreso de los setenta y dos; acción de gracias al Padre; el primer mandamiento; el buen samaritano; Marta y María.

Capítulo 11 (7 min). En este audio podrás escuchar el padrenuestro; eficacia de la oración; Jesús y Beelzebul; elogio de la madre de Jesús; la señal de Jonás; la luz del alma; hipocresía de los escribas y fariseos.

Capítulo 12 (7 min). En este audio podrás escuchar las enseñanzas a los discípulos; la parábola del rico insensato; abandono en la providencia; exhortación a la

vigilancia; Jesús, signo de contradicción; las señales del tiempo.

Capítulo 13 (5 min). En este audio podrás escuchar la necesidad de la conversión; parábola de la higuera estéril; una curación en sábado; parábolas del grano de mostaza y de la levadura; la puerta angosta; respuesta de Jesús a Herodes; amenaza contra Jerusalén.

Capítulo 14 (4 min). En este audio podrás escuchar la curación de un hidrópico en sábado; enseñanza sobre la humildad; amor a los pobres; parábola de los invitados a las bodas; condiciones para seguir a Jesús.

Capítulo 15 (4 min). En este audio podrás escuchar las parábolas de la misericordia: parábola de la oveja perdida; parábola de la dracma perdida; parábola del hijo prodigo.

Capítulo 16 (4 min). En este audio podrás escuchar el administrador infiel; el recto uso de las riquezas; el rico Epulón y el pobre Lázaro.

Capítulo 17 (3 min). En este audio podrás escuchar la transfiguración; curación del lunático; segundo anuncio de la pasión; pago del tributo.

Capítulo 18 (5 min). En este audio podrás escuchar la parábola del juez injusto; parábola del fariseo y el publicano; Jesús bendice a los niños; el joven rico; desprendimiento cristiano; tercer anuncio de la pasión; curación del ciego de Jericó.

Capítulo 19 (6 min). En este audio podrás escuchar la conversión de Zaqueo; parábola de las minas; entrada mesiánica en Jerusalén; llanto de Jesús sobre Jerusalén). Jesús expulsa a los vendedores del templo.

Capítulo 20 (5 min). En este audio podrás escuchar la potestad de Jesús; la parábola de los viñadores homicidas; el tributo al César; la resurrección de los muertos; divinidad de Cristo; censura a los escribas.

Capítulo 21 (4 min). En este audio podrás escuchar la ofrenda de la viuda; anuncio sobre la destrucción del templo; señales precursoras; asedio de Jerusalén; la venida del Hijo del hombre; cumplimiento de la voluntad de Dios; necesidad de la vigilancia; Jesús enseña en el templo.

Capítulo 22 (8 min). En este audio podrás escuchar la conspiración contra Jesús; traición de Judas; preparación de la última cena e institución de la Eucaristía; anuncio de la traición de Judas; discusión entre los apóstoles sobre la primacía; Jesús predice las negaciones de Pedro; la hora decisiva; agonía de

Jesús en Getsemaní; prendimiento de Jesús; la triple negación de Pedro; Jesús es ultrajado; interrogatorio de Jesús ante el sanedrín.

Capítulo 23 (7 min). En este audio podrás escuchar cuando Jesús es llevado ante Pilato; Jesús ante Herodes; Jesús es condenado a muerte; camino del Calvario; la crucifixión; el buen ladrón; muerte de Jesús; sepultura de Jesús.

Capítulo 24 (7 min). En este audio podrás escuchar el último capítulo del Evangelio de San Lucas, en el que nos narra a resurrección del Señor; el sepulcro vacío; aparición a los discípulos de Emaús; aparición a los apóstoles en el cenáculo; la ascensión del Señor.

También puedes escuchar:

Evangelio de san Mateo

Evangelio de san Marcos

Evangelio de san Juan

*Agradecemos a la Fundación Maiestas
la grabación de los cuatro Evangelios.*

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/evangelio-de-
san-lucas-en-audio/](https://opusdei.org/es-ec/article/evangelio-de-san-lucas-en-audio/) (06/02/2026)